





El escudo del Estado de Durango está conformado por una serie de símbolos, en los se pretende representar la idiosincrasia de su fundación.

SÍMBOLOS PROVINCIALES

El escudo del Estado de Durango está conformado por una serie de símbolos, en los se pretende representar la idiosincrasia de su fundación.

En el medio, la parte más llamativa e importante de estandarte, se halla un árbol de roble. Este ejemplar es el Símbolo de libertad. Presenta sus colores naturales, tronco y ramas café, con un follaje tupido de color verde. Sus raíces están poco salidas de la tierra en la que se encuentra plantado, como si una fuerza extraña empezara a desarraigarlo, figurando, de esa manera, la fuerza de los acuerdos que a su sombra tomaban los vizcaínos.

En la mitad del árbol, y como si estuviesen flotando, hay dos lobos en actitud de correr, como símbolo de señorío. Ambos animales están colocados uno sobre otro, pero en planos diferentes, pues el que se halla en la parte superior está atrás del tronco, y el de la parte inferior, al frente de éste. El color de los lobos es ser café claro, con tonalidades amarillentas y grisáceas, es decir, el color natural de estos animales. Además, ambos sostienen los restos de un cordero blanco en sus hocicos, con huellas de sangre que brota, por haber apretado los dientes en su presa.







PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS



Por otra parte, el campo es de color azul, una tonalidad que hace recordar al cielo de Durango en una mañana despejada y espléndida. Y, alrededor del escudo, dos ramas verdes de palma, como si fuesen guirnaldas, lo circundan. Ambas están enlazadas en un moño de color rojo en la parte inferior del tallo. A su vez, el armazón que enmarca al escudo es de color café bronceado.

En la parte superior del es-

tandarte, figura la Corona Real. Es de color amarillo oro, y está incrustada con piedras azules, en sus arcos verticales, y con otras tantas en forma de rombo, puestas en su base. Estas últimas se alternan en sus colores azul y rojo. El forro interno de la corona es rojo vivo, de la misma tonalidad del moño de las palmas. Por último, el remate superior de la joya es una esfera que representa al globo terráqueo, con el Continente Americano al frente. Del mundo emerge una cruz latina, que constituye el adorno final de la Corona

Bandera del estado de Durango México, su diseño conyiene en el centro de la misma el escudo.

